



COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY

Marzo de 2016

INFORME DE PRENSA CARU

READECUACIÓN DEL ESPACIO DE LA CARU EN EL PUERTO DE PAYSANDÚ.

La Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU) informa que se readecuó el espacio en el puerto de Paysandú (ROU), que conmemora los 30 años del Puente General Artigas (PGA). El espacio se había deteriorado producto de las inundaciones registradas entre diciembre de 2015 y enero de 2016. En el lugar se repararon, limpiaron y pintaron puertas y ventanas. También se pintaron los bancos y se reparó el cartel conmemorativo. Paralelamente se procedió al retiro del monumento dañado, de las escaleras y accesorios de la zona del arenero. El espacio, que conmemoró el 10 de diciembre de 2005 los 30 años del PGA, fue cedido por las autoridades de la Administración Nacional de Puertos (ANP – ROU).

Cabe recordar que en el mismo espacio, en octubre de 1933, estuvo el cantante Carlos Gardel, acompañado de sus músicos, con motivo de realizar dos presentaciones en el teatro Florencio Sánchez de la ciudad de Paysandú. Allí, compartió momentos con sus guitarristas, sentado en un perezoso, al lado de lo que luego sería “la casita de Gardel”.

La Comisión Administradora del Río Uruguay agradece a las autoridades del Puerto de la ciudad de Paysandú por el apoyo y la posibilidad del espacio brindado que recuerda el aniversario número 30 del Puente General Artigas.



Espacio que conmemora los 30 años del Puente General Artigas en el Puerto de Paysandú.



COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY



El "Rincón de Gardel", donde se encuentra la histórica casilla, el perezoso y el banco.



En el espacio también se repararon bancos y se realizaron trabajos de limpieza.